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Hier wird bald die Antwort veröffentlicht werden ...

Liebe Abgeordnete des Jugendparlaments!

Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Unterstützung für Obdachlose“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Der Antrag ist eine super Idee und wir freuen uns, dass bereits eine Aktion für 
September 2023, gemeinsam mit Kiddy&Co, in Planung ist. Vielleicht wissen einige 
von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr
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von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr
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Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Unterstützung für Obdachlose“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:
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Kiddy&Co hat eine Umfrage gestartet, welche Kurse ihr euch am meisten wünscht. 
Sobald diese Umfrage fertig ist und das Ergebnis vorliegt, werden wir gemeinsam mit
Kiddy&Co und der VHS Penzing schauen, dass wir Kurse für euch anbieten können. 

Also nehmt bitte an der Umfrage teil, damit wir wissen, was euch wirklich interessiert!
Den QR-Code der Umfrage findet ihr unten. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt,
schickt einfach ein Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße
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Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Gratis Kino im Freien“, welcher von euch im Jugendparlament 
2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Diesen Sommer gibt schon drei fixe Termine für Kino im Freien:

Mittwoch 23. August 2023 ab ca. 20:00 Uhr im Casinopark – Kids Cup

Donnerstag. 31 August 2023 ab ca. 20:00 Uhr im Matznerpark – Das Licht aus dem 
die Träume sind

Freitag, 08. September 2023 ab ca. 20:00 Uhr im Auhof – Die Eiche – mein Zuhause

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße
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Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Der Antrag ist eine super Idee und wir freuen uns, dass bereits eine Aktion für 
September 2023, gemeinsam mit Kiddy&Co, in Planung ist. Vielleicht wissen einige 
von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at
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Liebe Abgeordnete des Jugendparlaments!

Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Kürzere Intervalle der Linie 51A und Straßenbahnlinie 10“, welcher
von euch im Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch 
folgendes mitteilen:

Viele Schulen beginnen mit ihrem Unterricht gleichzeitig um 08:00 Uhr – natürlich 
fahren also kurz vorher viele Schüler*innen gleichzeitig mit den Öffis. Das führt dazu,
dass die Busse, U-Bahnen und Straßenbahnen sehr voll sind. Aus diesem Grund 
fährt auch am Morgen die Buslinie 51A in besonders dichten Abständen. An 
Schultagen fährt der Bus schon alle 6 bis 7 Minuten.

Die Wiener Linien haben zugesagt, die Linie 51A nun besonders genau zu 
beobachten und Maßnahmen für eine weitere Verbesserung zu prüfen.

Zu den unregelmäßigen Zeiten der Straßenbahnlinie 10 haben uns die Wiener Linien
folgendes gesagt:

Manchmal passiert es leider, dass eine Linie den Fahrplan nicht genau einhalten 
kann. Das kann viele Gründe haben: z.B. weil sie in einem Autostau stecken, weil ein
Fahrgast plötzlich krank wird und dringend Hilfe braucht, weil eine Tür klemmt und 
repariert werden muss und vieles mehr. Vielleicht habt ihr ja auch mitbekommen, 
dass die Wiener Linien auch ein weiteres großes Problem zu bewältigen hatten – 
den Personalmangel. Mittlerweile haben die Wiener Linien wieder genug Personal 
und die Linie 10 kann schon wieder viel regelmäßiger fahren. 
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seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Unterstützung für Obdachlose“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Der Antrag ist eine super Idee und wir freuen uns, dass bereits eine Aktion für 
September 2023, gemeinsam mit Kiddy&Co, in Planung ist. Vielleicht wissen einige 
von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr

Liebe Abgeordnete des Jugendparlaments!

Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
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Zu eurem Antrag „Lern-Cafés“, welcher von euch im Jugendparlament 2022/23 
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solche Angebote am Nachmittag. Sprecht bitte einmal mit eurem Direktor, ob er 
nachfragen kann, ob eine Nachmittagsbetreuung an eurer Schule möglich ist. Wir 
fürchten aber, dass es momentan keinen Platz dafür in eurer Schule gibt.

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße
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2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Wir haben euren Wunsch an Kiddy&Co weitergeleitet. Wir können euch mitteilen, 
dass heuer im Sommer einige Turniere geplant sind und im Zuge dessen wird auch 
versucht ein Völkerballturnier zu veranstalten. Infos dazu werdet ihr dann 
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Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr



Seite ��  Seite ��

Hier wird bald die Antwort veröffentlicht werden ...

Liebe Abgeordnete des Jugendparlaments!

Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Unterstützung für Obdachlose“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Der Antrag ist eine super Idee und wir freuen uns, dass bereits eine Aktion für 
September 2023, gemeinsam mit Kiddy&Co, in Planung ist. Vielleicht wissen einige 
von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr

Liebe Abgeordnete des Jugendparlaments!

Nach knapp drei Jahren Corona hat heuer das Jugendparlament endlich wieder in 
seiner ursprünglichen Form stattgefunden. Als erstes möchten wir euch allen zur 
Teilnahme am Jugendparlament 2023 gratulieren und uns auch bedanken. Es sind 
uns wieder viele tolle Anträge überreicht worden, die wir bereits mit den Expert*innen
der Stadt Wien besprochen haben. Das bedeutet, dass wir eure Anträge zur 
Überprüfung an verschiedene Magistratsabteilungen und Unternehmen der Stadt 
Wien weitergeleitet haben. Einige Anträge werden anschließend noch in der 
Kommission für Kinder, Jugendliche und Senior*innen behandelt, andere können 
direkt beantwortet werden. 

Zu eurem Antrag „Unterstützung für Obdachlose“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, können wir euch folgendes mitteilen:

Der Antrag ist eine super Idee und wir freuen uns, dass bereits eine Aktion für 
September 2023, gemeinsam mit Kiddy&Co, in Planung ist. Vielleicht wissen einige 
von euch, dass direkt neben dem Büro der Bezirksvorstehung eine 
Obdachlosenunterkunft ist, die möchten wir unterstützen. Sobald wir genaueres 
wissen, teilen wir euch das natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße

Michaela Schüchner Sandra Hochmayr
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Zu eurem Antrag „Mehr Weihnachtsbeleuchtung in Penzing“, welcher von euch im 
Jugendparlament 2022/23 eingebracht wurde, kann ich euch folgendes mitteilen:

Es ist eine gute Idee, die dunkle Zeit mit Lichtern zu erhellen. In Zeiten wie diesen, 
wollen wir aber überlegen, ob es klimafreundlichere Möglichkeiten als eine 
Weihnachtsbeleuchtung gibt. 

Es gibt im 15. Bezirk ein cooles Projekt. Wir versuchen jetzt mit der 
Wirtschaftskammer in Kontakt zu treten, ob wir das auch in Penzing machen können.

Sobald wir genaue Informationen haben, teilen wir euch diese natürlich mit. 

Falls ihr noch weitere Vorschläge für ein besseres Penzing habt, schickt einfach ein 
Mail an: post@bv14.wien.gv.at

Wir freuen uns darauf!

Liebe Grüße
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